## ささらだより 🍑 第14号

朝夕だんだんと冷え込んできて、冬が駆け足で近づいていると実感してきましたね。 今年もインフルエンザの予防接種のお知らせがお住まいの市から来ていると思います が、今月中になるべく接種しておきましょう。接種された方は、お知らせください。

また、10月は大型台風が2度も上陸してひやひやした月でした。10月6日(月)の台 風 18 号の時は、外出も危険と報道され、必要最小限の方だけご利用していただきまし た。急きょお休みいただいた方にはご迷惑をお掛けし申し訳ございませんでした。

10月のレクリェーションは、要望が多かった《くら寿司》に行きました。個々に好きな お寿司を注文しおまけにデザートまで召上る方も多く、にぎやかに楽しい時間を過ごせま した。また行きたいですね! 創作は、帽子のマスコットを作りました。畑で収穫した枝 豆を皆さんで調理し、ずんだ餅を食べたり、厨房の市原さん、高山さんにお願いして何度 か枝豆ごはんにもしてもらいましたね!10月は枝豆月でもありました!(^o^)

















お誕生日 おめでとうございます

## 11 月の予定

• 書道教室 (11/12)

予定)

・12 月カレンダー

(秋の歌3) ・音楽療法

・創作 (未定) カット ¥1,200

ヘアーカット(随時予約賜ります)